

# MAGAZINE

## FABEM Bentuk Organisasi Pemantau Pemilu 2024 dan Akan Gelar Silatnas FABEM Se - Indonesia

Suferi - [MAGZ.CO.ID](http://MAGZ.CO.ID)

Dec 5, 2023 - 17:31



*Photo : Ketua Umum FABEM Zainnudin Arsyad saat memberikan sambutan dalam acara Diskusi Pemilu Damai 2024 di Protocol Cafe Jl. Kwitang, Kramat, Senen, Jakarta Pusat, Jumat malam (15/12/2023).*

JAKARTA - Dewan Pimpinan Pusat Forum Alumni Badan Eksekutif Mahasiswa (DPP FABEM) menyerukan Pemilu 2024 bisa berlangsung damai dan jurdil.

Pernyataan sikap ini dalam rangka menguatkan langkah tepat Alumni BEM untuk menjaga kondusifitas Pemilu 2024 mendatang.

Hal ini disampaikan Ketua Umum FABEM Zainudin Arsyad dalam sambutannya dalam acara Diskusi Pemilu Damai 2024 di Protocol Cafe Jl. Kwitang, Kramat, Senen, Jakarta Pusat, Jumat malam (05/12/2023).

"Para Alumni FABEM Se Indonesia yang tergabung dalam FABEM, berkomitmen akan menjaga kedamaian di tengah situasi Politik 2024 mendatang. Kami akan menjaga Kondusifitas jelang Pemilu 2024 mendatang, demi kedamaian NKRI," ujar Zainuddin.

Ia juga menghimbau kepada seluruh Mahasiswa dan Pemuda untuk menjaga Kedamaian dan Persatuan di Tahun Politik. Zainuddin juga mengajak seluruh alumni BEM, Dewan Mahasiswa, Dewan Mahasiswa Dan BEM aktif untuk menjadi bagian dari penggerak kedamaian demi stabilitas NKRI.

"Kami ingin elemen organisasi tingkat kampus untuk menjaga kedamaian. FABEM juga meminta aparat dan aparatur negara dan penyelenggara pemilu untuk berbuat netral, jujur adil dan demokratis di Pilpres 2024," tambahnya.

Dalam Forum Rapat Pleno Pimpinan FABEM Se - Indonesia ini, melahirkan 2 dua keputusan besar. Pertama adalah menunjuk Syafrudin Budiman SIP sebagai Ketua Panitia Silatnas FABEM Se - Indonesia dan Kedua menunjuk Deki Putra Sudirman sebagai Ketua Pemantau Pemilu FABEM.

"Akan dua keputusan penting dalam Rapat Pleno DPP FABEM Se - Indonesia yang akan menjadi agenda besar FABEM. Penyelenggaraan Silatnas FABEM Se - Indonesia dan terlibat dalam Pemantauan Pemilu 2024," pungkas Zainuddin.  
(red)